

Liebe Eltern,

zum Abschluss des Jahres möchten wir Euch noch ein paar Informationen mit auf den Weg geben:



Die Kinder der musikalischen Früherziehung haben, wie Ihr vielleicht schon von ihnen erfahren habt, in diesem Jahr in ihrem Adventskalender eine Maracas (Rassel) gefunden. Zusätzlich werden sie auf der Kita-Weihnachtsfeier, **am 18. Dezember 2009**, jeweils einen großen

Glöckchenstab als Weihnachtsgeschenk bekommen. Die Instrumente gehören den Kindern, sollen aber bitte für die musikalische Früherziehung in der Kita verbleiben. Sie werden in den Eigentumskästen aufbewahrt. Natürlich dürfen die Kinder die Instrumente am Wochenende mal mit nach Hause nehmen, es muss jedoch gewährleistet sein, dass sie diese am Montag wieder mitbringen. Wer irgendwann einmal aus der Kita ausscheidet, nimmt seine Instrumente selbstverständlich dann mit.



Am **Samstag, dem 19. Dezember 2009**, findet unser **5. Weihnachtskonzert mit den Horties** statt, worauf wir uns schon sehr freuen.

Unser **letzter Kita-Tag** in diesem Jahr ist **23. Dezember 2009**, und wir sehen uns dann im **Montag, dem 4. Januar 2010**, wieder.



Mittwoch, der
neuen Jahr am

Als letztes möchten wir Euch für die Zukunft mit auf den Weg geben, immer mal wieder einen Blick auf unsere Homepage www.rasselbande-horn.de zu werfen. Wir informieren dort über aktuelle Ereignisse, Ihr könnt stets unseren Speiseplan für die laufende Woche einsehen, Euch Fotos von Veranstaltungen anschauen usw. Es lohnt sich!

Liebe Grüße -

und vielleicht sehe ich den einen oder anderen von Euch doch noch in diesem Jahr auf dem Weihnachtskonzert oder am 21. Dezember 2009 in der Kita

Kristin